

Zeitungsausschnitt

<input type="checkbox"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau	<input type="checkbox"/>	örtlich _____
<input type="checkbox"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input type="checkbox"/>	Gesamtausgabe
<input type="checkbox"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	vom <u>28.07.00</u>	
<input checked="" type="checkbox"/>	_____	<u>Cronenberger Woche</u>		



Eigentlich ist Arnold Müller (re.) in erster Linie für seine Malereien für die Wuppertaler Bühnen, das Fernsehen oder Messen bekannt. Seit dem Wochenende zieren jedoch sechs seiner Bilder auch den ehemaligen Steigerturm der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg. Den Anstoß zu der Aktion gab Rolf Tesche (li.). Der ehemalige Einheitsführer der FFC kam nach dem Umbau der Feuerwache auf die Idee, die vormals als Übungs-Einstiege genutzten Fenster mit Bildern zu versehen. Als Dank für die kostenlose „Kunst am Bau“ erhielt Arnold Müller einen „Fresskorb“ sowie eine historische Ansicht des Feuerwehrgebäudes. Eine solche gibt's übrigens auch via Internet, auf der Homepage der FFC unter www.ffc.wtal.de.

Ruhe nach dem Sturm

Während die Berufsfeuerwehr nach dem Gewitter am Montag im Dauereinsatz zu Wassereinbrüchen in Vohwinkel und Ronsdorf ausrücken musste, blieb Cronenberg verschont. Gegen 23 Uhr musste die FFC einen umgestürzten Baum an der Kohlfurthener Straße beseiti-

gen. Der Baum war von Unbekanntem angesägt worden. Am Sonntag zuvor brannte am Zum Tal ein Heuschober. Nachdem mit einem zweiten Löschfahrzeug die Wasserversorgung in das entlegene Waldstück aufgebaut war, konnte das Feuer schnell gelöscht werden.